

平成24年度 第19回放送番組審議委員会議事録

【開催日時】 平成25年3月5日(火) 11:00～13:00

【会 場】 東京ベイネットワーク㈱ SHビル2階大会議室

【番組審議委員】

内野成浩 委員

齋藤敦史 委員

鈴木祥元 委員

須永俣子 委員

堀内 周 委員

川村栄蔵 委員 (欠席)

櫻井あゆみ 委員 (欠席)

【東京ベイネットワーク】

代表取締役社長 平田和俊

取締役 河野尚行

企画部部长 清水淳郎

放送部次長 山賀正浩

放送企画G長 中島紀志

【議 事】

1)出席者紹介:清水部長

2)開会挨拶:平田社長

3)議事:山賀

①デイリーニュース番組「日刊ベイネット」の報告

②ウィークリー情報番組「週刊ベイネット」報告

③お祭り特番放送について報告

④来期の主な取り組み

4)委員の皆様からのご意見

5)閉会挨拶 平田社長

【開会挨拶】(平田社長)

地域にとって少しでもお役に立ちたい。歴史や水辺の多い素晴らしい環境であることなどを多く紹介できたらと考えています。改めて、皆様の貴重なご意見を番組・編成に活かしていきたいと思っておりますので、忌憚のないご発言をお願いします。

【委員各位のご意見】

『日刊ベイネットについて』

- ・毎日違うことが見られるのはうれしい。取材予告を放送に入れればイベントなどは盛り上がるのでは。
- ・日刊ベイネットをメイン番組にすることは大賛成。スタッフのキャスター役はとても親しみやすい。
- ・区民と一体となった番組作りにはSNSは欠かせない。情報提供も視聴者参加型であると考えべき。
- ・情報投稿者を番組内で紹介するだけでも、投稿者はうれしいし親近感もUPする。
- ・子どもの活躍をもっと取り上げて欲しい。

『週刊ベイネットについて』

- ・検索散歩は歩く距離が長すぎて高齢者にはしんどいので、途中で路線バスやコミュニティバスでのルートを入れてもらえると行こうという気になる。自転車も活用してみてもどうか。
- ・企業紹介番組は、会社にとってかなりのPRになっていると思う。

『お祭り特番について』

- ・ワイヤレスカメラの導入は、神輿の担ぎ手と同じ目線で見ることが出来て良かった。
- ・本番だけでなく、事前準備や地域の子供の活躍なども紹介して欲しい。

『20周年記念について』

- ・開局20周年記念は、過去の素材を利用して番組を作るなど大々的にやるべき。
- ・地域(風景・人)の移り変わりを情報提供することは、地域の皆さんへのかけがえのない還元になる。

『その他』

- ・全体的に地域に密着していくというポリシーがしっかりと見える。
- ・娯楽性が強い賑やかな番組が増える中、ケーブルテレビを見るとほっとする。
- ・固い広報番組とキー局の賑やかな番組の間ぐらいの番組がちょうど良い。
- ・中央区には、コミュニティチャンネルの敷居が高いと感じている区民が多い。

【閉会挨拶】(平田社長)

委員各位からのご意見を真摯に受け止め、より厳しい目で見守っていただければと思います。地元の方と協力しながら地元役に役立つケーブルテレビで有りたいと思います。

以上